



Formando **líderes** para la construcción de un nuevo país en paz

FACULTAD DE INGENIERÍAS Y ARQUITECTURA

TALLER DE ACREDITACIÓN »»» INTERNACIONAL



La **Facultad de Ingenierías y Arquitectura** organizó del 02 al 04 de octubre un taller especializado en **acreditación internacional**, enfocado en la formación de expertos en los lineamientos del sello **EUR-ACE**, un estándar reconocido por las agencias acreditadoras europeas **ENAAE** (European Network for Accreditation of Engineering Education).

El taller fue liderado por el doctor **José Carlos Cuadrado**, director de la agencia, y la doctora **Cenia Salseva**, experta internacional, quienes compartieron su experiencia en los procesos de acreditación de alta calidad. Durante las jornadas, los participantes también realizaron talleres prácticos que les permitieron acercarse a la implementación de estándares internacionales en el ámbito académico.

Esta actividad refuerza el compromiso de la Facultad con la excelencia académica y su proyección internacional, promoviendo la adopción de buenas prácticas y consolidando su posicionamiento dentro de la educación superior global.

El taller no solo proporcionó conocimientos teóricos, sino que también permitió a los docentes experimentar de primera mano los desafíos y beneficios de implementar estos estándares internacionales en sus programas académicos. Esta capacitación es clave para el desarrollo de competencias que impulsan la mejora continua, garantizando que los estudiantes reciban una educación de calidad y alineada con las exigencias globales. La Facultad reafirma así su compromiso de avanzar hacia una acreditación internacional que fortalezca su prestigio y competitividad en el ámbito académico y profesional.



»» GRADOS

La **Universidad de Pamplona** Celebra Ceremonias de Graduación con la **Facultad de Ingenierías y Arquitectura**.

Entre el 7 y el 9 de octubre, la Universidad de Pamplona y su Facultad de Ingenierías y Arquitectura llevaron a cabo las ceremonias de entrega de **títulos académicos**, donde 309 estudiantes culminaron con éxito su formación profesional.

La Facultad otorgó diplomas en sus **programas de pregrado**: Arquitectura, Diseño Industrial, e Ingenierías Ambiental, Civil, de Alimentos, de Sistemas, en Telecomunicaciones, Electrónica, Eléctrica, Industrial, Mecánica, Mecatrónica y Química.



Además, se entregaron títulos de **posgrado** en la Maestría en Ingeniería Industrial, Maestría en Gestión de Proyectos Informáticos, Especialización en Sistemas Integrados de Gestión y Especialización en Seguridad Alimentaria.

Este evento destacó el significativo aporte de la Universidad de Pamplona al desarrollo de **Colombia** y el mundo, al formar profesionales que contribuirán al progreso social y económico del país. Así mismo, representa un motivo de orgullo para las familias de los graduados, quienes celebran el esfuerzo y dedicación de sus seres queridos al cumplir con éxito los requisitos académicos establecidos.



Formando **líderes** para la construcción de un nuevo **país en paz**